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Calil diz que vereadores de Cuiabá "não trabalharam" nos últimos
quatro anos

Provocação da novata

Redação 

Em entrevista à TV Vila Real, a vereadora eleita Paula Calil fez críticas aos vereadores reeleitos, alegando
que nos últimos quatro anos o trabalho na Câmara de Cuiabá não foi voltado para a população. “Tenho que
trabalhar para o povo. Não foi o que aconteceu nos últimos quatro anos. Os vereadores eleitos não
trabalharam para o povo e pelo povo. A mensagem que eu trouxe durante a minha campanha foi essa e vou
seguir da mesma maneira”, afirmou Paula. Em sua estreia como vereadora, ela promete defender uma postura
de transparência e dedicação aos interesses da comunidade.

Calil está em plena campanha para presidir a Câmara de Cuiabá a partir do ano que vem 

 


